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 WELCOME   副会⻑ 井上 英幸 
四方 信次 様 入会予定者（㈱千歳板⾦ 代表取締役 社⻑） 
 
 会⻑あいさつ  会⻑ 武田 伸也 

皆さん、こんばんは。 
只今、ご紹介がありましたが、四方さんがお⾒えです。10
月 1 日の例会で入会式を予定しています。今夜は⼀⾜
先の歓迎会として、親睦を深めて頂きたいと思います。四
方さん、よろしくお願いいたします。 
実は先程、開会点鍾の時間ギリギリに例会場に⾶び込
んでまいりました。仕事で札幌からの移動でしたが、恵庭
を通過した時点で、時計は午後 6 時 15 分を回っていま
した。「こいつは間に合わない！」とアクセルを踏み込み、
軽⾃動⾞で爆⾛し、冷や汗ダラダラでした。間⼀髪ギリギ
リセーフ！時間には余裕を持たなければとは思いつつ、い
つも時間に追いかけられてしまうのが実態、以後気を付け
させて頂きます。 
さて、「体験ツアー」の実施まで、あと 1 ヵ月を切りました。
会⻑挨拶も必然に関連する話となってしまいますが、ご容
赦ください。 
実際に「体験ツアー」で使用する“しおり”が出来上がり、
皆さんの⼿元に回覧しています。その中に⾏程が掲載さ
れていますが、2 日目に「にしき⾷品」を⾒学することにな 

 
っています。ここは、参加する子ども達のためにというよりも、
私が個⼈的に⾏ってみたい場所としてリクエストさせて頂き
ました。「にしき⾷品」は岩沼市の海岸寄りに位置する工
業団地で操業されています。大震災の折に被災していま
す。以前に、新聞記事で目にしたにしき⾷品の菊池社⻑
の災害時の避難対応、そして被災後の早々と再興との
内容に感動し、是非⽴ち寄ってみたくなりました。 
新工場の地鎮祭の 8 日後に被災されてからの⽴て直し
だったということです。口では簡単に言えることですが、再
興に導くまでの⼈間⼒には感嘆させられてしまいます。 
是非、菊池社⻑にもお会いしたいと願っていますが、叶わ
ぬともその雰囲気だけは脳裏に焼き付けてきたいと思いま
す。また、これらについて報告することがありましたらお話さ
せて頂こうと思います。 
本日は、親睦例会「先穫りで収穫祭」です。私たちの農
園で育った南瓜とジャガイモを堪能しながら楽しく賑やかな
例会にいたしましょう！ 
 
  幹事報告    幹事 尾本 眞二 

 ⻑泉ロータリークラブより週報が届いています。回覧し
ていますのでご覧ください。 

例会出席状況（2013 年 9 月 17 日） 
会員数 33 名 
会員出席者数 26 名 
欠席者数（内：無断欠席）  7（1）名 
出席率 78.79 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  27 名 

前回例会 確定出席率（2013 年 9 月 10 日） 
確定出席率（MU 含む） 75.76 ％ 

9 月 入会月の会員 
清水 清光 会員 2007 年 9 月 18 日 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 武田伸也 / 副会⻑ 井上英幸 / 幹事 尾本眞二 / 会報委員会 委員⻑ 福島 ⼒
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 各委員会報告・連絡    
社会奉仕委員会 委員⻑ 松坂 敏之 
先日、有志の方にご協⼒いただいて南瓜の収穫を⾏いま
した。プレハブの中に入れておきましたが⾬降りが続いたの
でまた腐ってしまうのではないかと心配しておりました。今
日の朝⾏って⼲してきました。清水副委員⻑に⼣方プレ

ハブの中に収めていた
だきます。とてもいい
状態で⼲されていま
す。後 1,2 日すれば
大丈夫かなという状
態です。カボチャはと
ても美味しいのではな

いかと思います。何故かというとアライグマが悪戯している
からです。プレハブの中に入れておきますと、あちこちかじら
れているところがありまして 3 個ぐらいやられてしまったので
はないかと思います。美味しい南瓜を送れるのはとっても
いい事だと思っております。 
皆さんに大変お世話をかけておりますが、次週 9 月 24
日は移動例会です。12 時に農園に現地集合していただ
きます。到着後、すぐ作業を 1 時間ぐらい⾏います。その
後、井上会員に用意していただいた豪華弁当を現地で
召し上がっていただいてもよろしいですし、お持ち帰りいた
だいても結構かと思います。⼩⾬の場合は決⾏します。
⾬天でどうにもならない場合はあらかじめ連絡するようにい
たします。お弁当の⼿配がありますので出欠を確認させて
いただきます。名簿を回しますので記入していただきたいと
思います。宜しくお願いします。 
 
 本日のプログラム  
親睦夜間例会 
「“千年希望の丘農園”先穫りで収穫祭」 
担当/親睦活動委員会 副委員⻑ 髙木 昌人 
入会して 1 年 2 か月、ようやく司会をさせていただくまでに
成⻑しました。本日の司会進⾏を務めさせていただきます
親睦活動委員会 副委員⻑の髙⽊です。どうぞ宜しくお

願いいたします。 
早速、乾杯をさせていただきます。井上副会⻑、ご発声
をお願いいたします。 
 
 乾杯のあいさつ  副会⻑ 井上 英幸 
1 年 2 か月経って、髙⽊君がここまで成⻑したかと思うと
私も嬉しく思います。 
昨日まで非常に⾬が多く、我が第 2510 地区の日高浦
河地方でも被害が出ています。隣の第 2500 地区の厚
岸、釧路の方でも被害が出ておりまして⾃然には叶わな
いなと改めて感じまし
た。今日から良いお
天気が続くようです。
明日は駿河さんのゴ
ルフコンペ、明後日は
道銀、明々後日は
北洋銀⾏とゴルフ三
昧の日々が続きますので、皆さん今日はあまり飲み過ぎ
ないようにゴルフに備えて英気を養って、明日良い成績が
出せますようご祈念申し上げます。そして四方さん、入会
おめでとうございます。10 月 1 日からの正式入会となりま
すが、待ちに待っておりました。千歳のまちで⻘年実業家
として非常に期待されているホープでございます。我がクラ
ブの仲間に入っていただけたという事にメンバーを代表して
お礼申し上げたいと思います。それでは、皆さんの健康と
千歳は恵まれていますが、⾃然災害に⾒舞われた方に
哀悼の意を表しながら、明日の為に乾杯したいと思いま
す。 
 
───髙⽊副委員⻑ 
それでは、本日は、「“千年希望の丘農園”先穫りで収穫
祭」ということで南瓜とジャガイモを利用したお料理が出ま
すのでご堪能ください。 
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 ゲスト紹介   
幹事 尾本 眞二 

何から話していいかと
いうと、僕と四方さん
とは 20 数年来の付
き合いがあります。⻘
年会議所には四方さ
んは入られていないの
ですが、僕が⼀番助

けられたのは日の出⼩学校のＰＴＡ会⻑をやった後に、
次の後釜がいなかった時に四方さんに無理やりお願いしま
した。そうしましたら、四方さんは市Ｐ連の会⻑まで登りつ
め、ものすごい頑張り屋さんでした。いろいろな企業でも例
えばアーキビション 21 の会⻑も 12,3 年やっています。こ
のクラブの会⻑にもすぐなれる器の方です。期待してくださ
い。以上です。 
 
国際奉仕委員会 副委員⻑ 羽芝 涼一 
四方さん、今日はありがとうございます。実は僕の場合は、
尾本君が言ったよう
な⻑い歴史はありま
せん。ただ仕事の関
係で⾃宅をいろいろ
やっていただいた時に、
雑談の中でボランティ
アの組織に入りたいと
いう気持ちはある、そし
も興味はあるという話をしました。⼿島会員の店で何度か
熱き気持ちを語っていただいて我がクラブに入会する事を
決意していただきました。私が言うのもなんですが、大きな
顔が 3 拍子揃っています。今後とも宜しくお願いいたしま
す。 

て千歳セントラルロータリークラブに

 
 ゲストごあいさつ  四方 信次 様 
こんばんは。以前からいろいろな方に声を掛けていただい
て、入らないかという話がありました。私も本業の他に千
歳市子ども会育成連合会という地域に根差さなければな
らないような会の会⻑を仰せつかって 5 年目ということもあ
り、網にかからないようにしておりました。先ほど羽芝さんが
言ったように⼿島さんの店でいろいろお話をいただきまして
網にかかったという事です。決め⼿は、たまたま仕事の現
場で尾本さんに⾒ていていただきたい所があり、南区藤野
までドライブをしてその中でそういった話もあり腹を決めたと
いうところです。思い返せば、ちょうど 10 年程前に日の出
⼩学校の単なる役員をやっていた時に、当時会⻑だった
尾本さんが来年はお前がやれと 4 月から言い始めて、断
り続けて 12 月に首を縦に振ったというという事を思い出し

ておりました。また尾本さんかという思いはありますが、私
⾃⾝微⼒ながら、こうやって皆さんの仲間にいれていただく
ということですから、時間に限りもありますが精⼀杯頑張っ
ていきたいと思いますので宜しくお願いいたします。 
 
───髙⽊副委員⻑ 
ありがとうございました。 
ふと思い出しましたが、私も四方さんとはかなり前にお世
話になったことがあります。 
2005 年に⻘年会議所の道徳⼒探究委員会の委員⻑
を務めさせていただいて、親と子と学校の先生と教育委
員会とそれぞれの代表者が集まってサミットをしました。ま
とめ役が当時甲子園優勝を果たした駒沢苫⼩牧のメン
タルコーチの遠藤友彦さんという方でその方を講師として
考えていた時に、当時ＰＴＡ代表の四方さんに大変お
世話になりました。今となっては恩⼈の方で、僕も千歳セ
ントラルロータリークラブに入会してほんとに良かったと思い
ました。 
 
 ニコニコ BOX    
進⾏：出席・ニコニコ箱
入口 博美 会員：
次回例会、イン

委員会 副委員⻑ 菅原 百合子 

ディア

！ 
ールを送って

ン水⾞まつり後⽚付
けのため大変申し訳
ありませんが、欠席さ
せていただきます。す
みません m(__)m 
羽芝 涼一 会員：四方君、ありがとう
坂井 治 会員：四方さん、私も⻑年ラブコ

いましたが、ようやく入会し
ていただけました。毎年恒
例ブルーファミリアチャリティ
コンサートチケットを、ご購
入宜しくお願いします。 
尾本 眞二 会員：四方
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さん、入会おめでとうございます。先週、第 2 回ちとせ丼グ

中に南瓜が出て

てきました。四方さんがご入

南瓜の味はどうでし

奉仕委員会からの報告にもなりま

R

らご紹介ありまし

1 日目ですので優勝を狙ってく

室⻑ですので宜しくお願いします。毎年、⾃宅の庭

す。ありがとうござい

から感謝状をいただき

きありがとうございます。現在のところ、どちら

歳№1、恵庭柏陽店が恵庭№1になりました。

待し

ランプリが⾏われましたが、たまたま抽選で 300 ⼈の中か
ら私と妻と娘で⾷事券など総額 8,500 円分当たりました
(^_^)v 
清水 清光 会員：今日
の料理の
います。今年 50 本植えま
して、⾬など天候が悪かっ
たのですが 100 個前後な
ったと思います。なんとか上
⼿く出来たのでニコニコします。 
関根 悟 会員：ちょっと遅れ
会ということですが、実は尾本先輩と四方先輩と続き私
が現役の日の出⼩学校 PTA 会⻑をやらせていただいて
います。あと何⼈か日の出⼩学校 PTA で千歳セントラル
RC を固めていきたいと思います(^^) 
松坂 敏之 会員：召し上がっている
ょうか？美味しいですね。⾃信を持って薦められますので、
とても安心しました。最近あまりいい事はないのですが、⼀
生懸命働いています。これからいい事があるのではないか
と思っています。健康で充実した仕事をしているのは確か
ですのでニコニコです。 
田口 廣 会員：国際

すが、地区で真駒内 RC
が台湾でマッチング事業を
やっていまして、なぜか私だ
けが検証に⾏くことになりま
した。来週の水曜日、台
湾に⾏きます。台湾は⾏き

たい国の⼀つで⾦門島に⾏きます。⼈道的な⽀援には
少し欠けるのではと思いましたが、⽼⼈クラブに60万円を
かけて中古⾞を送る事業です。実は震災時に台湾の C
から 250 万円ほどいただいている関係もあり⽀援をすると
いうことで検証に⾏って来ます。当クラブの事業とは関係
ありませんが、地区の仕事として⾏って参ります。帰って来
ましたらご報告したいと思います。 
野口 三恵子 会員：先ほど副会⻑か
たが、明日は当社のゴル
フコンペです。多数のご
参加をいただきありがとう
ございます。明日は楽し
みにしております。3 日間
連続という方もいらっしゃ
るでしょうが、我が社は第
ださい！宜しくお願いします。 
白木 松敏 会員：坂井会員同様、私もブルーファミリア
広報

にキツネやリスが来ていま
す。 
大久保 尚 会員：開業し
て 2 年。無事に過ごす事が
出来ました。これも皆様の
おかげで
ました。 
多賀 勲 会員：5,6 年続けている⾒守り隊で高台⼩
学校
ました。いつもニコニコして
子供達を⾒守りたいと思い
ます。 
武田 伸也 会員：皆さん、
ニコニコBOX、例会出席に
ご協⼒いただ
も絶好調です(^^)v 
高塚 信和 会員：四方さんの入会を記念してニコニコし
ます(^^) 
井上 英幸 会員：9 月 1 日からおでんセールを⾏い、
北栄店が千
しかし全道ではまだ 10 位で全国大会には出場できませ
ん。羽生会員のメディアコムさんからおでんの注文をたくさ
んいただきました。感謝の意を表してニコニコします。 
羽生 有三 会員：明日のコンペで井上さんが優勝する
と断言しました。優勝できなかったら次のニコニコに期
ましょう。四方さん入会おめでとうございます。気を遣うの
は今日 1 日だけにしてください。入会したらロータリアンは
皆平等です。22 日、ちゃんと 7 周年記念パークゴルフ大
会を開催します。今日現在 180 名ぐらいしか集まってい
ません。是非、参加していただきたいと思います。 
髙木 昌人 会員：こんなにも多くの方にスピーチをしてい
ただき、盛り上げていただいた事に感謝します。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日のニコニコ BOX 合計額 33,000 円
今年度 累計額 197,000 円
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 次回例会案内  

ログラム委員会 委員⻑ 尾本 眞二 
回は 9 月 24 日（火）、移動例会「“千年希望の丘

。担当は社会奉仕委員会です。
2:00 農園現

プ
次
農園”収穫作業」です
ジャガイモの収穫を⾏います。⼩⾬決⾏、1
地集合です。弁当は井上会員のセブンイレブン特製弁
当、お茶付(^^)v です。 
 
 NEWS & TOPICS  
ロータリーの標準ロゴマークが改定？ 

区からの正式なコメントは連絡ありませんが、RI のホー

れています。

9 月 15 日（日）、ローター
1 ゾーン会議が新潟で開 されました。千歳ローターア
クトクラブからは地区代表の⻄村英晃君が出席しました。 

 

地
ムページには正式なロゴマー
クとして紹介さ
他にも数種類のバージョンが
ありますが、標準タイプとして
は、このゴールドカラー。「誇
りのシンボル」だそうです。 
 
 
アクト 第 14 回アジア第
催
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高校生がお寺で職業体験 
8 月 28 日の午後、厚⽊商業高校ボランティア部の生徒
が、厚⽊市⻑⾕の福昌寺（加藤道英住職）で職業体験
を⾏った。これは厚木中ロータリークラブの新世代奉仕
活動の⼀環として、⾏われたもの。同部はロータリーのイン
ターアクトクラブの活動も⾏っている。最初に「坐禅」の説
明があり「実践」 姿勢を直されながら坐る。次に「写経」。
般若心経の上に半紙を置き、筆で「写経」。そして「精進
料理」。特別に用意された精進料理風お弁当。住職か
らは「⾷事は空腹を満たすためではなく、修⾏をするため
に⾷す。⾷も修⾏」「普段の⾷事も『生きる』という修⾏の
ために⾷す。⾷事を作ってくれた方、材を作ってくれた方、

ての事柄に感謝して、いただいてください」との話があっ

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

全
た。 
この日、生徒 12 ⼈、顧問教師３⼈、インターアクトクラ
ブ卒業生３⼈、厚⽊中 RC 会員５⼈が参加。坐禅で
⾜が痺れ、何年ぶりの筆字に悪戦苦闘、など日頃経験
できない事柄に職業体験の意義を感じていた様子だっ
た。 

 

 SCHEDULE  
新世代のための月間 ■千年希望の丘農園作業（MU 事業）
■秋の交通安全運動「セーフティコール」 

24 日
移動例会「”千年希望の丘農園”収穫作業] [担当/社
会奉仕委員会(松坂委員⻑、清水担当副委員⻑)] 

9
月

秋の交通安全「セーフティコール」 14:30 市⺠文化センター駐⾞場
29 日 体験ツアー「学習・説明会」午後 5 時 グランテラス千歳

10
月

職業奉仕･米山月間 ■千年希望の丘農園収穫祭 ■地
区大会 ■次年度理事⽴候補⼿続き、指名委員会選出
■⽀笏湖復興の森づくり「森の育ての親活動」 

1 日
定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「未定」[担当/職業奉仕委員会(古⽊委
員⻑、鈴⽊副委員⻑)] 

3 日 千歳ローターアクトクラブ 例会「ガバナー公式訪問」
/

8 日
笏湖復興の森づくり移動例会「⽀ 森の育ての親活動」

[担当/社会奉仕委員会(松坂委員⻑、⼟居担当副委
員⻑)] 

11 日 宮城県岩沼市“千年希望の丘”体験ツアー（〜12 日）
/15 日 親睦夜間例会 「未定][担当 親睦活動委員会(笹⾕

委員⻑、高⽊副委員⻑、岩下委員)] 
19 日 地区大会(新札幌) 会⻑･幹事会 指導者育成セミナー
20 日 地区大会(江別市) 本会議 懇親会 [担当/幹事]

22 日 通常例会「未定] [担当/SAA(今井委員⻑、入口、
佐々⽊俊哉副委員⻑)] 

29 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 

11
月

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週刊 ■創⽴記
念日(1990.11.19) 

5 日
定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「体験ツアー報告会」[担当/社会奉仕委
員会(松坂委員⻑)] 

/12 日 通常例会「未定] [担当 地区奨学⾦委員会(⻫藤委員
⻑)] 

19 日
親睦夜間例会 「創⽴記念 in ⽀笏湖][担当/親睦
活動委員会(笹⾕委員⻑、高⽊副委員⻑、岩下委
員)] 

21 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 

26 日 通常例会「未定] [担当/会員増強委員会(井上委員
⻑、高塚副委員⻑)] 

12
月

家族月間 ■年次総会 ■次年度理事指名･選出 ■クリス
マス家族会 

3 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「年次総会」[担当/理事会]

10 日 通常例会「未定] [担当/会⻑エレクト]

17 日
親睦夜間例会 「クリスマス家族会]※会員家族出席
例会 [担当/親睦活動委員会(笹⾕委員⻑、高⽊副委
員⻑、岩下委員)] 

24 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 
31 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 

1
月

■新年交礼会 ■上半期活動･会計報告

7 日 親睦夜間例会 「新年交礼会][担当/親睦活動委員
会(笹⾕委員⻑、高⽊副委員⻑、岩下委員)] 
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